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平成３１年第７回南魚沼市教育委員会 会議録         公開 

 

１ 日時場所  令和元年７月２３日（火）９時００分開会 

南魚沼市役所２Ｆ 大会議室 

２ 出席者 

委 員： 南雲権治教育長、西野仁委員、角谷正雄委員、川島亜紀子委員 

事務局： 平賀教育部長、山崎学校教育課長、滝沢社会教育課長、西潟生涯スポーツ課長、阿

部子ども・若者育成支援センター長、山崎図書センター長、笛木管理指導主事、田

中管理指導主事、倉上指導主事、種村教育相談指導主事、久川嘱託指導主事、佐藤

学校庶務主幹、貝瀬施設主幹、渡邊さくら、学校庶務班青木 

３ 議 題 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

       角谷正雄委員、川島亜紀子委員 

日程第２ 教育長及び事務局諸報告 

（教 育 長） 日程 2・3ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり。 

（西野委員） 土曜学習について、学校によって差があるが。どうか。 

（笛木管理） 一概に言えないが、大和地区は２回目の募集もかけた。教頭先生に連絡し、８回全 

部でなくても参加すれば力がつく事をアピールしてもらいたいと伝えた。状況を聞く 

と、子どもたちはサッカー、野球、ピアノなどをしている。そして 9月からは色んな 

イベントもあり、子どもたちはかなり忙しい。昨年に比べても大和地区は少ない。 

（角谷委員） 7/25・26の親善水泳大会の挨拶で、今回が最後の大会ということを伝えた方が良い 

のか。 

（笛木管理） 最後の大会というのは保護者にも文書等で伝えている。伝えてもらって構わない。 

日程第３ 管理指導主事等からの報告 

（笛木管理） 児童で大きな悲しい事故があったが、それ以外のあまり大きな事故はない。 

（倉上主事） 6 月の就学相談を進めている。学校教育課、保健課、インクルーシブ推進室、各学

校で連携を取りながら相談を進めている。9 月くらいには相談がまとまる様に進めて

いきたい。 

（久川主事） 配布した学習指導センターだよりの中で、種村公夫指導主事と茶谷明学力向上専門 

官のお話がある。中身ついては、課題は学校側が与えるものではなく、子どもたちの 

方から見出すものという話が出ている。最後のページにあるように、市内の先生方を 

中心に研修講座を行いたいと思っている。 

質疑なし  

日程第４ 第２７号議案 令和２年度使用教科書の採択について 

（教 育 長） 当日配布資料説明。異議なし。 

日程第５ 第２８号議案 南魚沼市学齢児童生徒就学援助申請保護者の（追加）認定について 

（庶務主幹） 学齢児童生徒就学援助申請保護者の（追加）認定について資料説明。異議なし。 

 

日程第６ その他 
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（１）子ども・若者育成支援センターの相談等状況について（６月分） 

（センター長） 日程 4ページ、6月分相談等状況について資料説明。 

 

（２）その他 

（スポーツ課長） 日程 12ページ、第 15回市民登山について資料説明。8/11（日）に四阿山で市民 

登山を計画している。7/18から申し込みを開始し、5日間で 40人の定員に達した。 

       日程 14ページ、第 31回塩沢ジャンプ大会について資料説明。8/24（土）・25（日） 

      に塩沢ジャンプ大会が開催される。 

（施設主幹） エアコンの設置工事については無事終了し、利用可能となった。 

統合による第一上田小改修工事について、夏休み中の工事予定で 6/30に発注し、 

      業者も準備を進めている。エアコンについては、夏休みでの工事予定であったが、全 

      国的にもエアコン設置工事が行われており、10月頃にならないと製品が入らない状況。 

（教 育 長） 残暑となった場合の対応はどうするのか。 

（学教課長） 夏休みには設置し 9月には稼働したかったが、製品が入らない状況のため、第二上 

田小と同じように、暑い日には既存のエアコン、特別教室での対応。あるいは扇風機 

の活用により、臨機応変な対応をお願いしている。 

（教 育 長） 空調機工事の場合は、早めの発注だったためエアコンの確保ができたが、第一上田 

小の場合は、改修工事と一緒の発注だったため確保ができなかった。学校に迷惑をか 

けないよう既存設備を活用し対応していく。 

 

（教 育 長） 次回日程について、8月 29日（木）。9月の日程について、9月 30日（月）13：30 

から市民会館で行う。以上をもって、第 7回教育委員会を閉会とする。 

１１時４５分閉議閉会 


